
 
ATA CSDP Nº 17 DA 12ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 
EGRÉGIO CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA 
PÚBLICA – ANO 2012. SEGUNDA PARTE. 
Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e doze, às 15:30 

horas, na sala de reuniões, reuniu-se o Egrégio Conselho Superior, 
registrando-se as presenças dos Excelentíssimos Senhores 

Conselheiros: Defensora Pública Geral, Andréa Abritta Garzon 

Tonet, Corregedor Geral, Eduardo Vieira Carneiro, Sérgio Augusto 
Riani do Carmo, Rodrigo Murad do Prado, Galeno Gomes Siqueira, 

Gilmara Andrade dos Santos, Vinícius Lopes Martins e Wener 

Trindade Mendonça. Ausente justificadamente nesta segunda 
parte da sessão, o Subdefensor Público Geral em exercício, 

Wagner Ramalho. Presente o presidente da Adep, Felipe 

Soledade.--------------------------------------------------------------- 
Conferido o quorum e havendo número regimental, a Dra. Andréa 

declarou aberta esta segunda parte da sessão.---------------------- 

A sessão foi reiniciada com a apresentação do vídeo institucional 
sobre o “Mutirão Direito A Ter Pai”, gravado pelo cantor Alexandre 

Pires, pelos jogadores Serginho e Leonardo Silva, do Clube 

Atlético Mineiro.--------------------------------------------------------  
A Dra. Andréa também discorreu sobre o sucesso da iniciativa do 

Mutirão e sobre a sua programação, convidando a todos os 

Conselheiros a participarem. ----------------------------------------- 
Relativamente ao segundo item da pauta, após debates, foi 

aprovada a deliberação que trata do recesso de final de ano, 

2012/2013.------------------------------------------------------------- 
Logo após, a Conselheira Gilmara fez a apresentação do seu 

relatório sobre os requerimentos de alterações pontuais na 

deliberação nº 011/2009 e relativos às Defensorias de Ipatinga, 
Governador Valadares, Teófilo Otoni e Montes Claros. Apresentado 

o relatório, a decisão final será tomada na próxima sessão do 

Conselho Superior, a ser realizada nos dias 30 de janeiro de 2013, 

de 10:00 às 18:00 h. e 31 de janeiro de 2013, de 09:00 às 13:00 

h., juntamente com os demais pedidos já em análise.-------------- 

O presidente da Adep, Felipe Soledade, relembrou a importância 
de o plantão ser remunerado, quando houver viabilidade 

financeira, como forma de estimular a participação de todos os 

Defensores.------------------------------------------------------------- 
Às 17:20 h., registrou-se a saída da Dra. Andréa, assumindo a 

presidência o Conselheiro Eduardo Vieira.----------------------------    

 
 



 
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a segunda parte da 

sessão às 18:10 h., lavrando-se a presente ata, que segue 

assinada pelos senhores Conselheiros. Belo Horizonte, 06 de 
dezembro de 2012.---------------------------------------------------- 
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